



Jahresbericht Senioren 2013

2013 unser Jubiläumsjahr. Unsere Turnstunden in Wallenwil wurden durch den Schulhausneubau nicht gestört.

Wir wurden aber jede Woche neu überrascht, wie schnell sich die Baustelle entwickelt hat. Schon bald aber mussten wir unsere Stretching Übungen ohne den gewohnten Blick auf Eschlikon machen.

Unsere Turnstunden waren gut besucht, speziell im zweiten Halbjahr stieg die Teilnehmerzahl mehrmals bis auf 15 Turner. Wir trafen uns 47 x zum Turnen, Schwimmen oder zum Minigolf. Die aktivsten Turner waren **Jakob Büchler** mit 41, **Walter Rechberger** und **Hans Höpli** mit je 37 Turnstunden, was, wie üblich mit einer Flasche Wein belohnt wird.

Nach wie vor beliebt ist unser traditioneller Plauschwettkampf. Nebst **unseren 11 Disziplinen** kommen auch die MR Riege Disziplinen: Kegeln, Jassen, Bowling und Schiessen in die Wertung. Diesmal sind ¹⁵**16 Turner** preisberechtigt, den Sieger verrate ich euch aber noch nicht.

Im Dezember haben wir unsere Turnstunde zweimal nicht im Cafe City oder in der Post abgeschlossen.

Wir besuchten wir den Chlausmarkt in Eschlikon und zum Jahresabschluss lud uns Jürg Brüllhardt zur Eröffnung ihres Adventsfensters ein. Herzlichen Dank für den schmackhaften Glühwein und die Krapfen.

Für mich war aber das Jubiläumsjahr nicht nur Anlass zum Feiern. Ich möchte auch vorausschauen und unsere Zukunft mitgestalten.

Vor einem Jahr haben wir unsere neuen Statuten genehmigt. Wir sind jetzt ein **Männerturnverein mit 2 Riegen**.

Für die Seniorenriege musste noch ein Reglement erstellt werden. Darum habe ich am 17. Oktober einen **Seniorenturnstand** einberufen. Das Interesse war erfreulich gross und wir konnten über verschiedene Punkte diskutieren. Nach einigen Korrekturen ist ein Reglement entstanden über das wir heute abstimmen werden.

Kurzfristig konnte auch die Idee einer zweiten, aber kürzeren Turnstunde umgesetzt werden.

Unsere **Morgenturnstunde, am Montag von 07:45 - 08:45**. Auch dieses Angebot wird erfreulich gut besucht.

Unsere Turnhallen sind zwar sehr gut ausgelastet aber trotzdem gibt es immer noch Nischen.

An dieser Stelle möchte ich der Schulbehörde, dem Sekretariat, speziell **Regula Mühlheim** sowie den Hauswarten Sepp Bumbacher und Peter Kamm danken für ihr Verständnis und die gute Zusammenarbeit.

Turnen ist unsere Kernaufgabe und da sind wir mit unserem Angebot gut aufgestellt. Ist unser Verein jetzt auch 76 Jahre alt, so können wir ihn mit neuen Ideen und unserem Engagement jung erhalten.

Ich möchte euch danken, ihr, die unsere Turnstunden besucht und ihr, die im Leiterteam und im Vorstand unseren Verein führt und gestaltet. Und nicht zu vergessen, Peter Bernhard und Hans Felix haben sich einmal mehr für uns als Kampfrichter eingesetzt und dies am Eidg. Turnfest in Biel, herzlichen Dank euch Beiden.

Danke dir Beat, du bist ein Vorbild als Präsident und als Turner. Du bist immer da, wenn es dir möglich ist.

Es freut mich ganz besonders, dass Alban sich bereit erklärt hat, in Zukunft auch bei den Senioren Turnstunden zu leiten. Ich freue mich auf ein weiteres Jahr mit euch.

Ich wünsche euch Allen gute Gesundheit noch viele gemeinsame Turnstunden und geselliges Zusammensein.

Euer Leiter *Roland*